
 

 

 

 
 
 

Acta Comisión Delegada de la 
Real Federación Española Deportes de Invierno 

 
 

Fecha: 28 de MARZO de 2019 

Lugar: Hotel AC Baqueira Ski Resort, situado en la Avenida Perimetral s/n, Urb Val de Ruda, 

25598 Baqueira (Val d’Aran), 

Hora: 16:00 horas 

 

 

ASISTENTES  

Jose María Peus España  

Oscar Cruz - FCEH 

José Ricardo Abad - FADI Aragón 

Carlos Santandreu FADI - Andalucía 

Andrés Ylla - Club Elit Mirios 

Jose Ramón Vidal - CAEI 

Pedro Martín - Club Skiarte Bilbao 

Enrique Jiménez Puga – Estamento Técnicos 

Joaquim Salarich – Estamento Deportistas 

   

 

 
  

Excusan su asistencia  

Juan Cruz Narro – Club Skiarte Bilbao  

Enrique Díaz – Estamento Jueces y Dts 

Invitados  

Gloria Estefanell   

Olmo Hernán – Director General y de 
Deportes 

Toti Rosselló – Responsable Comunicación 
RFEDI 

Fernando Almendros – Asesor Jurídico 
RFEDI   
 

 
 

 

Orden del Día: 

 

1. Bienvenida e Informe del Presidente.  

2. Aprobación del Acta de la última reunión.  

3. Informes de Áreas.  

4. Estudio y aprobación, si procede, de propuestas a la Comisión Delegada.  

5. Modificaciones Presupuesto 2018.  

6. Ruegos y Preguntas. 

 

 

 



 

 

 

 

1.- Bienvenida e Informe del Presidente.  

 

May Peus da la bienvenida a los presentes y les agradece su asistencia. 

 

A continuación, informa sobre los siguientes aspectos: 

  

▪ Asistencia, en Granada, a la reunión bianual de FIANET  

▪ Asistencia al Alpine Forum que se celebra en Soelden (Austria), con motivo de la 

apertura de la Copa del Mundo de Esquí Alpino 2018/2019. Reunión Presidentes OPA 

y reunión de la Comisión Alpina de la OPA. 

▪ Celebración de la II Gala de los Deportes de Nieve. 

▪ Reunión de Presidentes de las FFAA Deportes de Invierno y presentación del PADIE. 

▪ Asistencia a las mesas de trabajo de Barcelona 2030.  

▪ Asistencia al acto de reconocimiento de deportistas participantes en los JJOO de Lake 

Placid. 

▪ Asistencia a las reuniones mensuales del Ejecutivo del COE y de la Junta Directiva de 

la ADESP. 

▪ Reunión Advisory Board. 

▪ Copas de España en marcha: Loterías con Fondo, Movistar con SB y Audi con Alpino. 

▪ Mundiales FIS representados. 

▪ Copa del Mundo SBX en Baqueira Beret. 

▪ FOJES. 

▪ Universiada. 

▪ Mundiales Junior FIS. 

▪ Reactivación con COE de las becas Solidaridad Olímpica. 

▪ Patrocinios: Cabinzero, Swix, Toko, Nexica-Econocom y negociando Telefónica. 

 

 

2.- Aprobación, si procede, del acta de la última reunión. 

  

El acta de la reunión de Junta Directiva de 19 de octubre de 2018 es aprobada por unanimidad. 

 

 

 

 



 

 

 

3.- Informes de Áreas. 

 

Informe Área Deportiva 

 

Olmo Hernán comenta los pódiums en Mushing y explica que han sido facilitadas ayudas y 

vestimenta a los deportistas, teniendo en cuenta sus necesidades. 

 

Snowboard:  

Queralt Castellet ha efectuado una de las mejores temporadas de su vida. Es la deportista 

más veterana de su deporte en WC.  

Lucas Eguibar buena temporada con un 4º puesto en SBX WC.  

Regino Hernández ha efectuado una temporada limitada. 

3 proyectos de SB aprobados por el CSD a propuesta de RFEDI 

 

Alpino: 

Evolución positiva en general del equipo masculino, la primera vez que se está entre los 30 

en WC, con Juan del Campo en Schladming. 

 

Adur Etxezarreta se encuentra situado entre los 20 primeros de su edad. 

 

Aingeru Garay ha logado un Top 15 en el Campeonato del Mundo de Esquí Alpino. 

 

Stage de velocidad con Carolina Ruiz. 

 

Pruebas de Acceso conjuntas para establecer como la RFEDI asigna las ayudas para uso de 

Casa España, etc. Se puede comunicar mejor la organización de estas pruebas. 

 

Freestyle: 

Mejora considerable de los dos riders que están entre los 25 del mundo.  

Thibault Magnin logar una 3ª posición en el Mundial Junior de Nueva Zelanda.  

Comienzan a destacar otros jóvenes deportistas como Lucas Verdaguer, con buenos 

resultados en baches. 

 

 

 

 



 

 

 

Esquí de Fondo: 

Preocupación por los resultados. Imanol Rojo, a su edad, debería estar entre los 30 primero 

del mundo. 

 

Esquí de velocidad: 

Poco entreno por problemas de nieve, y resultados peores que otros años. 

 

 

Informe Área Mujer y Nieve 

 

Gloria Estefanell, responsable del Área de Mujer y Nieve, comenta en relación a las becas 

#mujerynieve, tanto en Saas Fee, como en España, que ha habido una gran motivación de 

las participantes, así como una buena difusión con el reportaje en video. 

 

 

 

4. Estudio y aprobación, si procede, de propuestas a la Comisión Delegada.  

 

 

a) Reglamento de expedición y registro licencias, explica novedades y cambios Fernando 

Almendros: 

 - Adelantar 1 mes la expedición de licencias. 

 - Cambios de terminología. 

 - Reciclajes de actualización para técnicos deportivos y delegados técnicos. 

  

Votación: se aprueba por unanimidad el Reglamento de expedición y registro de Licencias.  

 

b) Reglamentos Premios y ayudas deportistas RFEDI: 

 

 Olmo explica actualización de las cantidades con un aumento de un 25 y 30%. 

 

Votación: aprobado por unanimidad. 

 

 

 

 



 

 

 

 

c) Reglamento PADIE: 

 

 Repartición de los méritos de las distintas FFAA. 

 

Votación:  Se aprueba con 1 abstención (JR. Abad) y resto votos a favor. 

 

 

5. Modificaciones Presupuesto 2018.  

 

No ha habido modificaciones de ningún tipo en este periodo entre CD. 

 

 

6. Ruegos y Preguntas. 

 

Solicitud carrera Campeonatos de Madrid de FMDI en Alto Campoo. 

 

Votación: 

 

Aprobado. A favor todos los presentes. Quim Salarich ausente 

 

 

 

No habiendo más temas a tratar, el Presidente de la RFEDI agradece a los presentes su 

asistencia y participación y de por finalizada la reunión. 


